

Cuba y Sri Lanka dialogan sobre colaboración agrícola



Colombo, 20 dic (RHC) El ministro de Industrias de Plantaciones y Exportaciones Agrícolas de Sri Lanka, Ramesh Pathirana, recibió en la sede de esa cartera a una delegación ministerial de Cuba, que realiza una visita de trabajo al país.

Durante el encuentro ambas partes expresaron el interés de ampliar la colaboración entre ambos ministerios, particularmente en la esfera del cultivo e industria del coco, señaló una fuente diplomática cubana.

El titular Pathirana reiteró la voluntad de su organismo de brindar todo su apoyo para el desarrollo del cultivo del coco en la nación caribeña, seriamente afectado por diversos fenómenos meteorológicos.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/210237-cuba-y-sri-lanka-dialogan-sobre-colaboracion-agricola>



Radio Habana Cuba